



響き渡る美しい歌声

第23回土浦石岡地方「女声合唱の集い」が亀城プラザで行われました。市内外18の合唱団が、美しい歌声で約50曲を披露し、最後は参加者と観客全員で「夏の思い出」を合唱しました。
(7月12日)



迅速確実な団体行動を披露

「第53回土浦市消防ポンプ操法競技大会」が、新治庁舎前広場で行われました。今年は市内22ヶ分団が出場し、周りからの叱咤激励のなか、皆真剣に競技に取り組み、日頃の訓練の成果を大いに発揮していました。優勝は第28分団(荒川沖南区)、準優勝は第17分団(沖宿町)、第3位は第12分団(真鍋三丁目)でした。
(7月13日)



高校生たちの白球を追う夏

「第90回全国高校野球選手権茨城大会」が、県内6つの球場で行われました。市内からは8つの高校が出場し、夏の甲子園出場を目指して、球児たちの熱闘が繰り広げられました。土浦市営球場でも、観客席には連日多くの生徒や家族が詰め掛け、一生懸命プレイする選手たちに大きな応援が送られていました。



中学生たちの国際交流

パロアルト市(アメリカ合衆国)の中学生8人が、市内に12日間ホームステイしました。これは、国際的な見識を高めるため中学生数人を交換交流させる事業の一環で、今年で15回目となります。8人は市内の中学生の企画した歓迎パーティーに参加したり、向上庵(小野)で座禅や茶道などを体験したりするなど、日本での生活を楽しみながら交流を深めました。



暑い夏を水郷プールで乗り切ろう

今年も水郷プールがオープンしました。オープン前日の無料開放日は、絶好のプール日和となり、プールを楽しみに待っていた大勢の方が詰め掛けました。小さな子どもたちには、カエルの滑り台が設置された『ちびっ子プール』が人気で、皆とびっきりの笑顔で水遊びに夢中になっていました。なお、水郷プールは8月31日(日)までオープンしています。(7月19日)



美しい霞ヶ浦を未来に残そう！

水辺でのイベントや交流で、霞ヶ浦により一層親しみを感じてもらうため、「第13回泳げる霞ヶ浦市民フェスティバル」が国民宿舎「水郷」で行われました。会場には、水質浄化など霞ヶ浦の環境について理解を深めてもらうブースが多数設けられたほか、水辺ではEボートの体験試乗や水上フラッグバトルなど楽しい水上アトラクションが行われました。(7月21日)